
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

ATA N.° 48/2021 

DA 43' SESSÃO ORDINÁRIA DE 2021. 

Data: 29/11/2021 
Hora: 14h25min 
Local: Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira. 
Vereadores presentes: Carlos Eduardo de Moura, Felipe Guimarães Silva Figueiredo, Francisco 
Norberto Silva Rocha de Moraes, Gilson Candido, Herivelto dos Santos Moraes, José Carlos Gomes, 
Júlio César Carneiro de Souza, Marco Aurélio de Souza Mayor, Regina Célia Daniel Santos, Renato 
Nogueira Guimarães e Rogério Ramos. 
Abertura dos Trabalhos: O Presidente Vereador José Carlos Gomes - Cal abriu a Sessão e determinou 
ao 1° Secretário Vereador Herivelto dos Santos Moraes - Herivelto Vela, que fizesse a chamada para 
verificação de quórum. Havendo quórum para início, o Presidente Vereador José Carlos Gomes - Cal, 
"sob a proteção de Deus", abriu a presente Sessão Ordinária. 
TRIBUNA LIVRE:  A Munícipe, Sra. Simone Cristina B. Ferreira Rosa, não compareceu para fazer a 
utilização da Tribuna, para apresentar projeto já realizado com as atletas de ginástica rítmica de 
Pindamonhangaba. 

QUESTÃO DE ORDEM:  O Vereador Carlos Moura - Magrão, explicou a ausência da Sra. Simone 
Cristina B. Ferreira Rosa. 
PEQUENO EXPEDIENTE: 
EXECUTIVO: 
Projeto de Lei n° 291/2021, que "Dispõe sobre a abertura de crédito adicional suplementar". Ofício n° 
2910/2021-GAB, que encaminha as respostas dos requerimentos. Ofício n° 2827/2021-GAB, em resposta 
ao requerimento n° 2879/2021, do Vereador Marco Mayor. Ofício n° 2828/2021-GAB, em resposta ao 
requerimento n° 2905/2021, do Vereador Rogério Ramos. Ofício n° 2829/2021-GAB, em resposta ao 
requerimento n° 2907/2021, do Vereador Rogério Ramos. Ofício n° 2830/2021-GAB, em resposta ao 
requerimento n° 2880/2021, do Vereador Felipe Guimarães. Ofício n° 2831/2021-GAB, em resposta ao 
requerimento n° 2883/2021, da Vereadora Regina Célia Daniel Santos. Ofício n° 2832/2021-GAB, em 
resposta ao requerimento n° 2884/2021, da Vereadora Regina Célia Daniel Santos. Ofício n° 2833/2021-
GAB, em resposta ao requerimento n° 2885/2021, da Vereadora Regina Célia Daniel Santos. Ofício n° 
2834/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2887/2021, da Vereadora Regina Célia Daniel Santos. 
Ofício n° 2835/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2889/2021, do Vereador Rogério Ramos. 
Ofício n° 2836/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2893/2021, do Vereador Rogério Ramos. 
Ofício n° 2837/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2896/2021, do Vereador Rogério Ramos. 
Ofício n° 2838/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2900/2021, do Vereador Rogério Ramos. 
Ofício n° 2839/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2901/2021, do Vereador Rogério Ramos. 
Ofício n° 2840/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2902/2021, do Vereador Rogério Ramos. 
Ofício n° 2841/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2903/2021, do Vereador Rogério Ramos. 
Ofício n° 2842/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2904/2021, do Vereador Rogério Ramos. 
Ofício n° 2843/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2906/2021, do Vereador Rogério Ramos. 
Ofício n° 2844/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2908/2021, do Vereador Rogério Ramos. 
Ofício n° 2845/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2909/2021, do Vereador Rogério Ramos. 
Ofício n° 2846/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2910/2021, do Vereador Rogério Ramos. 
Ofício n° 2847/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2911/2021, do Vereador Rogério Ramos. 
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Oficio n° 2848/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2912/2021, do Vereador Rogério Ramos. 
Oficio n° 2849/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2914/2021, do Vereador Rogério Ramos. 
Ofício n° 2854/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2915/2021, do Vereador Rogério Ramos. 
Oficio n° 2855/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2916/2021, do Vereador Rogério Ramos. 

Ofício n° 2856/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2917/2021, do Vereador Rogério Ramos. 
Oficio n° 2857/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2918/2021, do Vereador Rogério Ramos. 
Oficio n° 2858/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2919/2021, do Vereador Gilson Nagrin. 
Ofício n° 2859/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2920/2021, do Vereador Gilson Nagrin. 
Oficio n° 2860/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2921/2021, do Vereador Gilson Nagrin. 
Ofício n° 2861/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2922/2021, do Vereador Gilson Nagrin. 
Oficio n° 2862/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2923/2021, do Vereador Gilson Nagrin. 
Oficio n° 2863/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2924/2021, do Vereador Gilson Nagrin. 
Oficio 	2864/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2925/2021, do Vereador Gilson Nagrin. 
Oficio n° 2865/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2926/2021, do Vereador Gilson Nagrin. 
Oficio n° 2866/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2927/2021, do Vereador Gilson Nagrin. 
Oficio n° 2867/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2928/2021, do Vereador Gilson Nagrin. 

Oficio n° 2868/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2929/2021, do Vereador Gilson Nagrin. 
Ofício n° 2869/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2930/2021, do Vereador Gilson Nagrin. 

Oficio n° 2870/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2931/2021, do Vereador Carlos Eduardo de 
Moura. Oficio n° 2871/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2934/2021, do Vereador Carlos 
Eduardo de Moura. Ofício n° 2872/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2935/2021, do Vereador 
Carlos Eduardo de Moura. Ofício n° 2873/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2936/2021, do 
Vereador Carlos Eduardo de Moura. Ofício n° 2874/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 
2937/2021, do Vereador José Carlos Gomes. Oficio n° 2875/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 

2938/2021, do Vereador Renato Nogueira Guimarães. Oficio n° 2876/2021-GAB, em resposta ao 
requerimento n° 2939/2021, do Vereador José Carlos Gomes. Oficio n° 2877/2021-GAB, em resposta ao 
requerimento n° 2941/2021, do Vereador Renato Nogueira Guimarães. Oficio 	2878/2021-GAB, em 
resposta ao requerimento n° 2942/2021, do Vereador José Carlos Gomes. Ofício n° 2879/2021-GAB, em 
resposta ao requerimento n° 2944/2021, do Vereador José Carlos Gomes. Oficio n° 2880/2021-GAB, em 
resposta ao requerimento n° 2946/2021, do Vereador José Carlos Gomes. Oficio n° 2881/2021-GAB, em 

resposta ao requerimento n° 2947/2021, do Vereador José Carlos Gomes. Oficio n° 2882/2021-GAB, em 
resposta ao requerimento n° 2949/2021, do Vereador José Carlos Gomes. Ofício n° 2883/2021-GAB, em 
resposta ao requerimento n° 2951/2021, do Vereador José Carlos Gomes. Ofício n° 2884/2021-GAB, em 
resposta ao requerimento n° 2970/2021, do Vereador José Carlos Gomes. Ofício n° 2885/2021-GAB, em 
resposta ao requerimento n° 2953/2021, do Vereador Herivelto dos Santos Moraes. Oficio n° 2886/2021-
GAB, em resposta ao requerimento n° 2955/2021, do Vereador Herivelto dos Santos Moraes. Oficio n° 
2887/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2957/2021, do Vereador Herivelto dos Santos Moraes. 
Oficio n° 2888/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2954/2021, do Vereador Herivelto dos Santos 
Moraes. Oficio n° 2889/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2956/2021, do Vereador Herivelto 
dos Santos Moraes. Oficio n° 2890/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2958/2021, do Vereador 
Herivelto dos Santos Moraes. Ofício n° 2891/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2961/2021, do 
Vereador Herivelto dos Santos Moraes. Oficio n° 2892/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 
2968/2021, do Vereador Herivelto dos Santos Moraes. Ofício n° 2893/2021-GAB, em resposta ao 
requerimento n° 2969/2021, do Vereador Herivelto dos Santos Moraes. Oficio n° 2894/2021-GAB, em 
resposta ao requerimento n° 2962/2021, da Comissão de Saúde e Assistência Social. Oficio n° 2895/2021- 
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GAB, em resposta ao requerimento n° 2964/2021, da Comissão de Saúde e Assistência Social. Ofício n° 
2896/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2959/2021, do Vereador Herivelto dos Santos Moraes. 
Ofício n° 2897/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2960/2021, do Vereador Herivelto dos Santos 
Moraes. Ofício n° 2898/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2965/2021, do Vereador Renato 
Nogueira Guimarães. Oficio n° 2898/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2965/2021, do Vereador 
Renato Nogueira Guimarães. Ofício n° 2899/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2966/2021, do 
Vereador Francisco Norberto Silva Rocha de Moraes. Ofício n° 2900/2021-GAB, em resposta ao 
requerimento n° 2943/2021, do Vereador Francisco Norberto Silva Rocha de Moraes. Ofício n° 
2901/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2945/2021, do Vereador Francisco Norberto Silva 
Rocha de Moraes. Ofício n° 2902/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2952/2021, do Vereador 
Herivelto dos Santos Moraes. Ofício n° 2903/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2948/2021, do 
Vereador Felipe Guimarães. Oficio n° 2904/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2950/2021, do 
Vereador Felipe Guimarães. Ofício n° 2905/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2888/2021, do 
Vereador Rogério Ramos. Oficio n° 2906/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2892/2021, do 
Vereador Rogério Ramos. Ofício n° 2907/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2897/2021, do 

Vereador Rogério Ramos. Ofício n° 2908/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2898/2021, do 

Vereador Rogério Ramos. Ofício n° 2909/2021-GAB, em resposta ao requerimento n° 2899/2021, do 
Vereador Rogério Ramos. 
LEGISLATIVO:  
Projeto de Lei n° 290/2021, de autoria do Vereador Marco Mayor, que "Denomina de Wanda Freire da 
Costa a praça localizada no bairro Parque das Palmeiras". Emendas Impositivas n° 01 a 273, ao Projeto de 
Lei n° 267/2021. 
RESPOSTA DE REQUERIMENTO: 
Ofício n° 26891510/2021-PRESIDÊNCIA, em resposta ao requerimento n° 2578/2021, do Vereador 

Rogério Ramos. Oficio n° 26891510/2021-PRESIDÊNCIA, em resposta ao requerimento n° 2351/2021, 
do Vereador Renato Nogueira Guimarães - Renato Cebola. RVDP-OF. 172/21, em resposta ao 
requerimento n° 2807/2021, do Vereador Carlos Moura - Magrão. RVDP-OF. 173/21, em resposta ao 
requerimento n° 1707/2021, do Vereador José Carlos Gomes - Cal. 
DIVERSOS: 
Convite - 6° Encontro da Frente Parlamentar de Vereadores em Defesa do Desenvolvimento Humano e 
Econômico Estado de São paulo. 
LEITURA DOS REQUERIMENTOS: 
A pedido do Vereador Professor Felipe Guimarães e aprovado pelo Plenário, as Indicações serão 
encaminhadas sem a leitura das mesmas. 
Indicações: 
Professor Felipe Guimarães - 02; Francisco Norberto S. R Moraes- Norbertinho - 07; Marco Mayor - 04 
e Regina Célia Daniel Santos - Regininha - 03. 
Requerimentos: 
Carlos Moura - Magrão -09; Herivelto dos Santos Moraes - Herivelto Vela - 07; José Carlos Gomes 
Cal - 08; Julinho Car - 05 e Renato Nogueira Guimarães - Renato Cebola - 01. 
Moções:  
Carlos Moura - Magrão - 02; Professor Felipe Guimarães - 04; Francisco Norberto S. R Moraes-
Norbertinho - 02 e José Carlos Gomes - Cal - 02. 
Discussão de Requerimentos: 
Usaram a palavra os seguintes Vereadores: 
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3- Renato Nogueira Guimarães — Renato Cebola. 
4- José Carlos Gomes — Cal. 

Parecer da Comissão de Legislação, Justiça e Redação: Favorável. 
Parecer da Comissão de Obras, Serviços Públicos, Assuntos Rurais, Ecologia e Meio Ambiente: 
Favorável. 
Parecer Jurídico: Não vislumbra-se impedimento à aprovação. 

2. Projeto de Lei n° 284/2021, do Vereador Renato Nogueira — Guimarães — Renato Cebola, que 
"Dispõe sobre as regras para comércio ambulante em vias e áreas públicas e dá outras providências". 
Projeto em discussão:  
Usaram a palavra, os seguintes Vereadores: 

1- Renato Nogueira Guimarães — Renato Cebola. 

2-Herivelto dos Santos Moraes — Herivelto Vela. QUESTÃO DE ORDEM:  O Vereador Herivelto Vela 
solicitou o adiamento do referido Projeto por 1 (uma) semana. Colocado em votação o pedido de 
adiamento, o mesmo foi aprovado por unanimidade. Projeto adiado por 1 (uma) semana. 
INCLUSÃO: 
1. Projeto de Lei n° 291/2021, do Poder Executivo, que "Dispõe sobre a abertura de crédito adicional 
suplementar". 

Parecer da Comissão de Legislação, Justiça e Redação: Favorável. 
Parecer da Comissão de Finanças e Orçamento: Favorável. 
Parecer da Comissão de Defesa dos Direitos Humanos, Cidadania, segurança Pública e Direito da 
Mulher: Favorável. 
Parecer Contábil: Declara que cabe tramitação e deliberação plenária. 
Parecer Jurídico: A readequação da Emenda Impositiva proposta está fora do prazo. A Câmara 
Municipal não é obrigada a acatar a readequação fora do prazo. Juridicamente, o projeto apresenta-se 
ilegal. Cabe aos vereadores a análise de conveniência e oportunidade da readequação fora do prazo, 
segundo um juízo político. 
Votação Nominal: Aprovado por unanimidade. 
EXPLICAÇÕES PESSOAIS:  
Usaram a palavra, os seguintes Vereadores: 
1- Carlos Moura — Magrão. 
Registro na Íntegra: 
Vereador Magrão: Em fase de explicações pessoais, eu quero deixar bem claro aqui que, Vereador Cal, 
que sempre quando Presidente fui desta Casa, eu nunca cerceei a palavra de um vereador nessa tribuna, 
principalmente se for levar a risco o Regimento desta Casa, porque vários vereadores aqui utilizam 
outros, outras informações, em cada momento de uso da tribuna desta Casa. As vezes nós estamos 

discutindo requerimento, e tem vereadores que falam outros motivos aqui, então eu gostaria de ser 
respeitado aqui, porque o senhor não sabia se eu ia falar da Emenda 37 também... 
Vereador Cal: O senhor ia falar Vereador, o senhor, dei a palavra para o senhor, então fica a vontade, 
fala a vontade e sempre te respeitei. 

Vereador Magrão: ... então eu ia falar sobre emenda, então neste momento estou utilizando a minha fal 
e não gostaria que o senhor não me interrompesse... 

Vereador Cal: Ahhh Vereador! Fica a vontade! 

Vereador Magrão:... porque a palavra aqui é minha, e o senhor está me cerceando, por favor. Então 
independente aqui, do requerimento que irei fazer a Mesa Diretora e as Comissões responsáveis, eu 
gostaria que constasse, constasse na Ata tá, a informação dos motivos pelos quais o impedimento 
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progredir com apreciação e votação das Emendas 23 e 30, referente ao Projeto de Lei n° 02/2020, que 
trata de revisão do Plano Diretor, encaminhando cópias na íntegra dos pareceres da empresa 

contratada, que por sinal senhor Presidente, foi eu o autor, desde a Gestão passada, certo Vereador 

Renato, do pedido de ter estudo técnico desta Casa! E já adianto, ao meu ver, não foi a contento desse 
Vereador, a empresa contratada aqui para apoiar os Vereadores, eu não fiquei contente, sou claro pra 
falar aqui, que pra mim não serviu a empresa contratada aqui dessa Casa. Continuando aqui a minha 

fala, eu quero dizer também, que eu gostaria de ter na íntegra também, os pareceres das comissões 
responsáveis, que é de Justiça e de Obras na minha mão, pra que eu saiba os motivos do impedimento 

das Emendas 23 e 30, que foi impedido de prosseguir a votação, porque nós fizemos várias votações de 

Emendas importantes aqui nessa Casa hoje, eu gostaria de saber o motivo que essas Emendas foram 

impedidas aqui, pelas Comissões e pelo Parecer Técnico nesta Casa, são essa a minha fala aqui e 
gostaria também que constasse em Ata essa minha fala aqui, por isso o meu motivo de retornar aqui a 
essa Tribuna. Muito obrigado! 
2- Herivelto dos Santos Moraes — Herivelto Vela. 
Registro na Íntegra: 
Vereador Herivelto Vela: Pra encerrar os trabalhos Presidente, mas uma vez parabenizo né, parabenizo 

toda a Câmara Municipal, todos Vereadores, pelo trabalho, pelo progresso, e pela votação. Confesso eu 
que, apresentei uma Emenda e não tive as justificativas, não discuti, realmente, talvez, com desejo, com 
empenho, com aquela, com aquele calor fervoroso né, nos dias ai, que era pra ser discutido, eu não 
venho aqui hoje, falara das Emendas, mas parabenizo ai. Também quero mandar um recado ai, diante 
desse seu projeto Renato, que mais uma vez agradeço ai o adiamento, que tem um projeto de lei que foi 
entregue né pro Prefeito, em relação as feiras livres, as feiras ai para serem disponibilizada e 
autorizado, pra que sejam implantadas nos bairros de Pindamonhangaba, até hoje não voltou, pra que 
possa realmente autorizar que o setor publico mexa, que faça as devidas manutenções lá no Bem Viver 
né, a cada dia que passa é B.O no Bem Viver, é falta d'água, que roubaram a bomba d'água no 
jacarandá ontem, feiras livres que a gente tem que regulamentar, regularizar e apoiar essas pessoas, que 
eu tenho certeza que vão sobreviver disso, e quando cai um projeto na mão do Prefeito, fica em Nárnia o 

negócio, o negócio não anda, o negócio não avança, o negócio não vem pra cá né, e não é projeto do 
pessoal do Vereador, Norbertinho, é projeto da população, é projeto do povo né. Também quero pegar a 
Regininha, mais uma vez parabenizar, e deixar claro né, teve lá a Secretária que saiu, teve lá a 
Secretária Ana Cláudia que as vezes né, ela vem aqui e a gente dá umas topadas, desejo sucesso, desejo 
muita força, tenho certeza que ela vai trilhar e fazer o sucesso na saúde de Pinda, mas também né se 
tiver ai alguma derrapagem, a gente vai estar aqui articulando, criticando, cobrando, mas eu tenho 
certeza que ela vai fazer. E pra encerrar né, pra encerrar está chegando ai o final do ano, está chegando 
as festas, temos ai caminhado, temos ai andado nos bairros, e a cada dia que passa, cada final de ano 
que a gente vai ali no mercado, eu vejo que muitas decisões, muitas opiniões, muitas pessoas ai que 
realmente né, que se posicionam ai, é de fortalecimento de cada vereador, de cada vereadora, isso faz 
crescer, isso faz valorizar, isso Presidente quando a gente recebe as criticas né, e muitas vezes delas são 
pra ser atendidas de forma consultiva, faz com que cada um cresça como pessoa, como ser humano, 

como vereador, por que fomos lá chancelado, votado, escolhido pra estar aqui pra representar o povo 
nessa Casa de Leis, na Casa do povo, isso realmente nos fortalece, nos engrandece pra continuar ess 
luta! Boa tarde, boa semana! 
3- Francisco Norberto S. R de Moraes — Norbertinho. 
Registro na íntegra: 

Vereador Norbertinho: Muito bem! Voltando aqui aos trabalhos, e eu vou fazer uma fala com muita 
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tranquilidade, Vereador Julinho, porque Presidente Cal, quando a gente se propõe estar aqui, ninguém 

foi lá na casa do Gilson, pegou ele a força e mandou ele lá no Cartório Eleitoral assinar o registro de 
candidatura dele, a gente se compromete em vir pra Câmara Municipal, mas quando a gente está aqui, a 

gente tem que fazer pelo menos o mínimo, de entrar no site da Câmara, estou falando de nós vereadores, 
a população a vezes a gente percebe que tem suas dificuldades de ter acesso ao site da Câmara, tudo 

bem, dificuldade de as vezes encontrar, como tem na Prefeitura, pede orientação pra gente, mas nós 
vereadores não temos esse direito Vereador Gilson, é muito mais bonito fazer que nem o Vereador Vela 
fez hoje, de vir aqui e falar assim "Eu não li o projeto, eu peço adiamento, que eu quero estudar", mas 
dizer que não teve prazo, não teve tempo, não ficou satisfeito com o trabalho, gente, nós nos reunimos 
semanalmente Vereador Julinho, toda quarta-feira a Comissão de Justiça, olha, está aqui a Dra. 
Elisângela, alguma Câmara anteriormente reunia semanalmente pra fazer reuniões, reuniões e discutir 

projeto por projeto? não fazia, hoje a gente faz, pelo menos a Comissão de Justiça, a qual faço parte, a 
gente reuni semanalmente pra discutir, e lá, me desculpe a franqueza não recebi um vereador na 

Comissão de Justiça pra poder debater ou questionar algum parecer. Agora é muito simples, chegar no 
dia da votação e fazer politicagem aqui nesse palanque, aqui na tribuna, é fácil! Não participa, não vem 

em audiência pública, não participa das reuniões com as entidades de classe, e ai no dia vem aqui, "não 

estou satisfeito com isso, com aquilo" e qualquer outra situação, e mais, documentos que estão lá 
disponível pra quem quiser vê, os pareceres estão disponível, mastigadinho, o trabalho, o parecer 
técnico está la mastigadinho, e detalhe, a emenda é de autoria do Vereador Vela! Quer fazer média com 
quem, aqui não, não vai contar história aqui não! 
4- José Carlos Gomes — Cal. 
Registro na Íntegra: 
Vereador Cal: E falando em explicações pessoais, eu esqueci de agradecer a Marcela, Secretária de 
Planejamento, a Luciana e a Dani que participaram, e a hora que a gente precisava, elas estavam aqui 

também! E falar o seguinte gente, eu não cerceei ninguém de falar, só pedi que fosse falado na hora da 
discussão, discussão do Plano Diretor, só pedi isso, porque as emendas tá aqui oh, o Plano tá aqui, a 
Comissão de Justiça está clara pra quem quer ver, se a pessoa tem vontade, e ele tem assessor 
competente, o assessor dele é advogado e conhece bem esses trâmites, tá aqui oh. E ele elogiou o 
professor, agora quando o professor dá um contrário, daí a pessoa fica assim, é a segunda vez, um dia 

ele elogiou a Carol aqui, a Dra. Carol, quando a Carol falou alguma coisa, se pegar uma gravação de 
uma Sessão anterior, também ficou devendo um prazinho. Então, a Câmara é aberta, e eu não cerceei 
ninguém, respeito todos os vereadores aqui, então o vereador se ele quiser vê, a emenda do Professor 
Flávio Malta que deu pra todos os vereador está no site da Câmara, e a emenda dos pareceres desde da 
época que ele já passou presidente aqui, sempre foi assim, tá aqui oh, só ir lá na Elisângela e vê, está a 
disposição da Casa e quem quiser ver, certo! Então, eu tô tranquilo, nós fizemos a nossa parte, 
claramente. O Norbertinho foi feliz na sua fala, quando a pessoa tem interesse, quando na emenda, ele 
foi lá, e sempre chegava atrasado, "eu vou apresentar, vocês tem que aumentar o prazo da emenda", já 
aumentamos o prazo da emenda, porque o nobre vereador pediu que não tinha apresentado a emenda, 
passamos com outros problemas de emenda, nós aumentamos mais, não me lembro a data, que eu não 
tenho a data aqui, mas aumentamos o prazo. Chegou no último dia da emenda, "ah não tem que 
apresentar emenda, a emenda", agora, pra fazer oba oba politico né, está cheio, tem que chegar e dê 
solução. E a Casa, o que os Vereadores fizeram e vocês fizeram hoje, nós fizemos uma parte que ficou 
um ano aqui guardado, alguém ficou sentado em cima desse projeto gente, e não foi o Cal que sentou em 
cima não, e se a pessoa quisesse votar, votava, porque que ele era da Mesa e porque não fez o projeto 
andar, porque ficou parado embaixo da mesa, qual o interesse, fala o interesse que tinha, não fica 

Rua Alcides Ramos Nogueira, 860 — Mombaça — 12400-900 — Tel.: (12) 3644-2250 
Pindamonhangaba — SP 1 Portal: www.pindamonhangaba.sp.leg.br  



Vereador Prof or ipe Guimarães 
2° Vi e-Presidente 

Vereador oraes — Herivelto Vela 

At XII, 

41 , 
Vereadod" oura — Magrão 

Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

brincando com isso gente, coisa aqui é séria e de molecagem eu estou cheio, e tem que ser homem pra 
falar e tem moleque que não é homem pra ouvir, fala e sai correndo. Então a gente tá aqui e é sério, não 
estamos aqui pra brincar, tá certo! Se quiser fazer média, vai fazer média onde ele quiser, mas aqui, nós 
estamos aqui sério, não vai jogar o projeto fora de um trabalho que nós ficamos oito meses aqui, quem 
que dedicou, vindo todo o dia aqui, discutindo, dando o seu tempo, falando com assessoria, ele não veio, 
porque que não veio, agora vem criticar! Obrigado! 
Encerramento:  Nada mais havendo a tratar, o Presidente deu por encerrada a 43a Sessão Ordinária, 

convocando os Senhores Vereadores para a 44a Sessão Ordinária, a ser realizada no dia 06 de dezembro, 

às 14h. 

Pindamonhangaba, 29 de novembro de 2021. 

Ver or J e Carlos G 
Presidente 

es — Cal 

Vereador Franc co Norberto S. R. de Moraes — Norbertinho 
1° Vice- 	Bidente 

Vereador 	 Cebola 

Verea ilson Nagrin 
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